

Dandim 0824/Jember Semangat Bersama Forkopimda Ikuti Gerak Jalan Tajemtra 2023

Siswandi - JEMBER.SELARASNEWS.COM

Nov 25, 2023 - 21:56



JEMBER – Gerak Jalan Tanggul - Jember Tradisional (Tajemtra) 2023 yang digelar pada 25/11/2023 merupakan event kegiatan tahunan yang diselenggarakan sejak puluhan tahun yang lalu, sehingga mengakar budaya dan amenjadi icon masyarakat di Kabupaten Jember.



Pelaksanaan Tajemtra 2023 ini menurut Kadispora Kabupaten Jember Edy Budi Susila, diikuti oleh 11.119 Orang terdiri dari peserta perorangan 8.789 Orang, peserta beregu sebanyak 2.330 orang dengan masing-masing regu sebanyak 10 orang.

Lebih lanjut Kadispora Kabupaten Jember Edy Budi Susila selaku Ketua Panitia menyatakan bahwa Lomba Gerak Jalan Tanggul-Jember Tradisional (Tajemtra) dalam rangka memperingati hari jadi Kabupaten Jember Ke - 94 tahun 2023 dengan Tema "Melalui Gerak Jalan TAJEMTRA Mari Wujudkan Persatuan dan Kesatuan Bangsa Menuju Pemilu 2024 Yang Aman, Damai dan Harmoni".



Sementara itu Bupati Jember Hendy Siswanto, dalam sambutannya menyatakan, saya menyampaikan Puji syukur kehadirat Allah atas rahmat yang mana kita bisa berkumpul di tempat ini dalam keadaan sehat walafiat. Saya ucapkan banyak - banyak terima kasih kepada semua pihak yang ikut mensukseskan Tajemtra tahun 2023, dampaknya perekonomian bergerak dengan baik dan kesehatan akan terjaga".

Tajemtra merupakan ikon Kab. Jember selalu dilaksanakan setiap tahun, peserta tajemtra jangan sampai lupa melaksanakan sholat 5 waktu, dan kami sudah memilih juri yang sudah profesional dan akan menghitung waktu tempuhnya".

Dalam perjalanan harus enjoy, senang jangan ada yang berantem. Dalam perjalanan banyak Usaha Kecil Mikro Menengah (UMKM) yang berjualan, mari belanjakan uang anda untuk kelancaran perekonomian di Kabupaten Jember. Mari Kita laksanakan Tajemtra ini dengan rasa semangat dan mari kita bersama dapat sehatnya dan dapat hadiahnya. Tegas Bupati Jember.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso dalam wawancaranya terkait pelaksanaan Tajemtra 2023 ini menyampaikan, saya sangat berkesan dengan jumlah peserta yang berlimpah, yang akan memnuhi route perjalanan Gerak Jalan dari start di Alun-alun Tanggul menuju titik finish di Alun-alun Jember yang menempuh sekitar 30 Km, hegemoni masyarakat sangat luar biasa.



Baik peserta dan penonton semua keluar hampir memenuhi route jalan dari Tanggul hingga Alun-alun Jember, semua pedagang kecil makanan dan lain-lain, sibuk melakukan transaksi dan benar-benar menimbulkan multi effect yang luar biasa bagi perkembangan perekonomian di Kabupaten Jember.

Pada kesempatan ini saya ikut menghimbau, mari kita sukseskan Gerak Jalan Tajemtra 2023 ini, kegiatan ini menjadi icon masyarakat Kabupaten Jember yang harus dipertahankan. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)